



stedefreund

## STEDEFREUND AUF DEM 4. BERLINER KUNSTSALON 2007

Vom 28. September - 2. Oktober  
14 - 22 Uhr

Stedefreund präsentierte sich auf dem 4. Berliner Kunstsalon mit einer eigens dafür konzipierten Ausstellungsarchitektur. Geka Heinke bespielte diese mit einer ganzflächigen Wandmalerei.

In Form einer Gesamtschau zeigten die Künstler der Galerie ihre Arbeiten und berücksichtigten dabei das Zusammenspiel von Werk, Raum und Messekontext. Drei der Neuzugänge von Stedefreund, Anne Gathmann, Nicole Degenhardt und Sinta Werner, waren erstmalig mit Arbeiten vertreten.